



En U14, Begino surprend et Moreno confirme son début doré.

Lors de cette deuxième journée du Trophée Borrufa 2014, les skieurs les plus jeunes ont disputé le slalom. Juan Cruz Begino (ARG1) et Candelaria Moreno (AND1) ont été les plus rapides et ont donc remporté l'épreuve.

Begino a surpris Mikel Linacisoro, vainqueur de cette spécialité l'année dernière, lors de la deuxième manche. De son côté, la skieuse andorrane Candelaria Moreno, qui fait ses débuts au Borrufa, a remporté la victoire après une intense compétition avec la Hollandaise Kiara Derks et la Russe Alexandra Karachun, 2e et 3e sur le podium final du slalom U14F. La Belge Julie De Leeuw, la plus rapide de la première manche, n'a pas pu maintenir le rythme dans la deuxième et a fini 6e. Dans la catégorie homme, comme on l'a déjà dit, Linacisoro et Begino se sont battus jusqu'au dernier mètre de la compétition. À la fin de la première manche, il n'y avait que 11 centièmes de seconde entre les deux. En fin de journée, le skieur argentin a mieux supporté la tension.

Mardi, 28 Janvier 2014							
Fiche Technique	Course	GS U14/M	GS U14/F	Info Course	Course	GS U14/M	GS U14/F
	Piste	Les Canals	Les Canals		Les Canals	Neige	Poudreuse
Depart/Arrivée	2237/2117	2237/2117	2237/2117	Météo	Claire	Claire	
Denivelée	120	120	120	Temperature	-4°	-4°	
Portes	45	45	45	Inscrits	57	32	
Homologation	7817/04/05	7817/04/05	7817/04/05	Heure Depart	10h15/12h30	10h15/12h30	

Mardi, 28 Janvier 2014												
Classements	Course	GS U14/M					GS U14/F					
	1	Juan Cruz BEGINO	ARG1	37'98	40'31	1'18'29		Candelaria MORENO	AND1	42'84	44'36	1'27'20
2	Mikel LINACISORO	SPA2	37'87	40'61	1'18'48	0'19	Kiara DERKS	NED1	43'42	44'63	1'28'05	0'85
3	Maxime POUSSIN	FRA1	39'09	39'94	1'19'03	0'74	Alexandra KARACHUN	RUS	44'17	43'95	1'28'12	0'92
4	Niko KUKKONEN	FIN	39'27	39'84	1'19'11	0'82	Flora BLIN	FRA1	43'86	44'33	1'28'19	0'99
5	Julien DELOURME	FRA2	39'11	40'06	1'19'17	0'88	Romane Baze	FRA1	44'34	44'15	1'28'49	1'29
Pos.	Nom	Nation	Man1	Man2	Totale	Ecart	Nom	Nation	Man1	Man2	Totale	Ecart

La représentante andorrane, Candelaria Moreno, a complété un début excellent au Trophée Borrufa, voici ce qu'elle avait à dire à la fin du slalom: ***C'est la première fois que je dispute le Borrufa, l'année dernière j'étais l'ouvreuse, et je suis ravie d'avoir gagné une médaille d'or. Je me sens très bien en slalom et je suis très contente surtout parce que la rivalité a été très intense parmi plusieurs skieuses.***

Mikel Linacisoro un peu déçu avec la médaille d'argent nous racontait: ***La première manche s'est très bien passée pour moi, mais dans la deuxième je n'ai pas pu si bien faire. En fait, cette année je n'ai pas trop skié, je fais plutôt de l'escalade. De toute façon, j'ai eu la victoire très près, mais finalement je n'ai pas pu l'avoir.***

Pour les skieurs andorrans, il faut mentionner la 6e place de Bartomeu Gabriel qui n'a finalement pas eu de médaille après avoir été 4e à la fin de la première manche. Albert Martí a fini juste derrière Gabriel, plus précisément à 14 centièmes de seconde.

Les participants de l'épreuve de slalom ont aussi commenté l'état de la piste. En général, ils ont remarqué que même si les conditions n'étaient pas idéales, la piste était beaucoup mieux qu'hier. La neige toujours très poudreuse favorise la formation de trous.

La climatologie a aussi été beaucoup plus favorable, surtout pendant la première manche, mais dès l'après-midi le vent a commencé à souffler, pendant la cérémonie du podium il était très fort, et a notablement réduit la visibilité.

Service de presse.

Pour plus d'information:

http://www.borrufa.ad	http://www.facebook.com/trofeu.borrufa	http://www.twitter.com/BORRUF1
---	---	---

